



Das IJED und die Accademia Italiana di Odontoiatria Conservativa e Restaurativa



Im Jahr 2010 haben wir eine komplette Ausgabe unserer Zeitschrift der Accademia Italiana di Conservativa (AIC) gewidmet, einer 1986 gegründeten zahnärztlichen wissenschaftlichen Gesellschaft. Diese Vereinigung hat sowohl ordentliche als auch aktive Mitglieder, wobei die Aufnahme aktiver Mitglieder strikten Regeln unterliegt. Hauptanliegen der AIC ist die Etablierung und Förderung der restaurativen Zahnmedizin auf höchstem Niveau. Das jährliche Treffen der Akademie, das normalerweise in Riva di Garda, Italien, abgehalten wird, zieht 1000 bis 1300 Zahnärzte, Dentalhygieniker(innen) und Zahntechniker an. Im Mai 2017 organisierte die AIC in Bologna die alle zwei Jahre stattfindende ConsEuro, einen Kongress mit 1700 Teilnehmern. Ausgewählte Referenten aus Europa und der übrigen Welt waren eingeladen, ihre neuesten Erkenntnisse auf dem Gebiet der konservierenden Zahnmedizin vorzustellen.

Gegenwärtig zählt die AIC 96 aktive Mitglieder, unter denen sowohl Privatpraxen als auch Universitäten sind. Viele von ihnen sind zugleich Mitglieder der European Academy of Esthetic Dentistry (EAED). Wir freuen uns, dieser renommierten italienischen Gruppe erneut ein ganzes Heft widmen zu können.

Die Qualität der Beiträge in diesem Heft spiegelt nicht nur die hohen Standards der AIC wider, sondern steht auch für das Niveau, dem sich das *International Journal of Esthetic Dentistry* (IJED) verpflichtet sieht: klinische Zahnmedizin in höchster Qualität, um uns alle zu motivieren.

Wir wünschen Ihnen viel Freude bei der Lektüre!

Herzlichst,
Stefano Patroni und
Alessandro Devigus